Women Be European Board Ready : Soirée de Clotûre : Mercredi 9 Octobre 2013

(18H - 20H30)

Le programme Women Be European Board Ready achève sa 4ère session, Viviane De Beaufort aura en cette occasion le plaisir de recevoir:

Caroline de la MARINIERE, Présidente de Capitalcom, marraine de cette session

Agnès BRICARD, Présidente de la Fédération Femmes Administrateurs.

Et sous réserve,

Mme la ministre N. VALLAUD-BELKACEM, ministre des Droits des femmes et porteparole du gouvernement.



Cérémonie Suivie d'un cocktail



À l'âge de 25 ans, Caroline de la Marnière crée sa première Agence de Communication Financière, Econom. Sept ans plus tard, le Groupe Deloitte a pris une minorité de blocage dans le capital d'Ecocom, qui s'est rapidement imposé comme l'un des acteurs majeurs sur son marché, avec une dizaine de collaborateurs et des références prestigieuses, telles que : SUEZ, LVMH, Sanofi, Alcatel, L'Oréal...

En 2001, lorsque sa société s'est étoffée avec plus d'une trentaine de consultants, le Groupe Publicis a racheté Ecocom et l'a fusionné avec son activité de Communication Financière, au sein de Publicis Consultants.

Caroline de La Marnière est devenue Directrice Générale de Publicis Consultants-Ecocom. En 2005, elle décide de s'engager dans une nouvelle aventure en créant Capitalcom expert en Communication Intégrée (Corporate, Financière et Extra-Financière). Aujourd'hui celle-ci figure parmi les leaders sur son marché. Caroline de La Marnière est, par ailleurs, membre du Conseil d'Administration du Fonds d'Epargne Solidaire, d'Eclectic, de RH Partners et d'Ethic. Elle est également membre du Conseil d'Orientation de la Fondation Agir Contre l'Exclusion et de « mesbonnecopines.com ».

CapitalCom:

Fondée en 2005, Capitalcom est une Agence indépendante de conseil en communication. Elle s'est engagée dans une dynamique de valorisation de la performance intégrée (financière et sociale) des entreprises sur le moyen/long terme pour stimuler de nouvelles formes d'innovation et répondre aux enjeux de compétitivité au plan mondial.

Capitalcom accompagne ses clients dans le cadre de missions « sur mesure » avec l'objectif de toujours privilégier la lisibilité et l'acceptabilité de leur démarche par l'ensemble des parties prenantes (salariés, actionnaires, clients, fournisseurs et partenaires...).

Co-construits avec de grands groupes partenaires et des institutions de référence, « l'Observatoire de la Performance Intégrée », le Mouvement « Pour un nouveau Pacte Social fondé sur la Confiance et la Performance » Et le « Grand Prix de l'Assemblée Générale » visent à implémenter — de façon très concrète — la performance intégrée au sein des entreprises.



Pionnier sur ce thème majeur, Capitalcom publie – chaque année – les tendances majeures et les meilleures pratiques internationales.



Agnès Bricard est la première femme a accéder au poste de Présidente du Conseil Supérieure de l'ordre des Experts-Comptables. Elle a permis le lancement de la Fédération "Femmes et Administrateurs" Elle à la volonté de faire bouger les lignes.

Militante pour l'égalité hommes-femmes depuis 1972, sa persévérance lui a permis le lancement de la Fédération "Femmes Administrateurs" en 2012 dont elle est la présidente.

Elle dirige, le cabinet d'expert-comptable Bricard-Lacroix et Associés qu'elle a crée, en 1983. Elle est aussi vice-présidente du Club Action de Femmes et membre de l'Association des femmes décorées de la Légion d'Honneur. Agnès Bricard est officier de l'Ordre National du Mérite et Chevalier de la Légion d'Honneur.

Fédérations Femmes et Administrateurs:

L'enjeu de la Fédération créée en juillet 2012, est d'assurer la mise à niveau de la représentation des femmes au sein des conseils d'administration et de surveillance, et ce, conformément aux lois Copé-Zimmerman et Sauvadet. Cela doit permettre de rééquilibrer les pouvoirs, les compétences et d'agir sur les comportements et pratiques au service de la performance et de la compétitivité des entreprises, des associations et des établissements publics.

Si l'intégration des femmes dans les conseils d'administration participe à une meilleure gouvernance, l'action de la Fédération aidera à faire comprendre que leur entrée conduit naturellement à professionnaliser la fonction d'administrateur nécessaire à la modernisation de notre pays.

La Fédération "Femmes Administrateurs" est « en marche pour donner de la visibilité et de développer de nouvelles actions pour mettre la parité dans les entreprises et les établissements publics nationaux aux services d'une nouvelle gouvernance ».



Najat VALLAUD-BELKACEM diplômée de l'IEP de Paris et titulaire d'une licence de droit public, est une femme politique, conseillère générale sociale. Elle est membre du Conseil National du Parti Socialiste depuis 2005 et membre du Bureau National du Parti Socialiste depuis 2008. Elle est nommée le 16 mai 2012 ministre des Droits des femmes et porte-parole du gouvernement dans le premier et le deuxième gouvernement Jean-Marc Ayrault dont elle est la benjamine.



Mme Najat VALLAUD-BELKACEM et son ministère des droits de la femme lutte pour l'égalité hommes-femmes dans toutes ses dimensions: égalité professionnelle, lutte contre la précarité, protection des femmes contre les violences et généralisation de la parité. Un texte tourné vers l'effectivité des droits.

Elle a présenté le 3 juillet son projet de loi-cadre pour l'égalité entre les femmes et les hommes. Dans une démarche de transversalité, initiée depuis le comité interministériel aux droits des femmes du 30 novembre 2012.

Ministère des droits de la femme

Sa mission est dédié à la mise en œuvre de la politique du gouvernement relative à la femme, aux droits des femmes, à la parité et à l'égalité professionnelle entre les hommes et les femmes.

Le ministère des Droits de la femme redevient un ministère de plein exercice pour la première fois depuis 1986. Mme la ministre a annoncé sa volonté de faire émerger une « troisième génération de droits des femmes »

Le 4 janvier 2013, elle crée le Haut Conseil à l'égalité entre les femmes et les hommes, présidé par l'ancienne députée Danielle Bousquet et qui compte parmi ses membres l'ancienne ministre UMP Roselyne Bachelot.



Women Be European Board Ready : Soirée de Clotûre : Mercredi 9 Octobre 2013

(18H - 20H30)

Lieu de RDV:

ESSEC Executive Education

CNIT - BP: 230

2, place de La Défense

92053 Paris La Défense France

Accès Métro: ligne 1 (Arrêt La Défense Grand Arche - Terminus)

RER A (La Défense)

Téléphone: 01-46-92-49-14

Mail: charpe@essec.edu

Be **Board** Ready! European Women est un programme dédié aux femmes se préparant accéder aux COMEX, CODIR et CA ou souhaitant améliorer leur posture dans un mandat existant ou encore gouvernance des entreprise qu'elles dirigent.

« Il est temps d'aider les femmes à prendre toute leur place au sein des 'boards' pour une plus grande efficacité des entreprises ».

Viviane de Beaufort

Professeur de droit de l'UE Directrice académique du programme

Nospartenaires:























AtmD







Chair of Leadership & Diversity









